
Giulianova.  Circolo  Nautico  “V.Migliori”:  riprendono  le  attività
sociali  con le  serate  tematiche fissate

Salve a tutti Soci e simpatizzanti del Circolo Nautico “V.Migliori” passata l’estate che comunque ha visto il Circolo
impegnato  in  diverse  attività,  riprendono  le  attività  sociali  con  le  serate  tematiche  fissate  per  il  29  Ottobre

(argomento metereologia) e per il 26 Novembre (argomento vela). Si rammenta che lo scopo di queste serate è di far
incontrare i soci e gli eventuali interessati al fine di mantenere elevato lo spirito sociale che caratterizza e contraddistingue il
Circolo stesso. Ogni sabato, come ormai consuetudine, il Circolo offre presso la propria sede un aperitivo aperto a tutti, soci
e non. Tra le varie attività svolte dal Circolo ha riscosso molto successo il Progetto VelaScuola promosso dalla FIV che ha
interessato gli alunni delle scuole elementari di Giulianova durante l’anno scolastico, gestito dal nostro direttore sportivo
Sandro Abbondanza coadiuvato da Filippo Orsini e Giordano Fano, che è proseguito durante il periodo estivo con la Scuola
Vela organizzata dal Circolo a cui hanno partecipato circa 30 ragazzi, molti dei quali hanno proseguito e approfondito le
nozioni apprese durante lo svolgimento del progetto stesso. Per mantenere vivo il notevole interesse dimostrato dai ragazzi
nel periodo della Scuola Vela, le uscite didattiche continueranno durante il periodo invernale la domenica mattina.

Pietro Campanaro

Giulianova. Ripresa allenamenti di boxe
Oggetto: RIPRESA ALLENAMENTI BOXE
Dopo interruzione causa lavori al palazzetto dell sport, riprendiamo con regolarità
allenamenti BOXE secondo solito calendario. In Alto Il Cuore

Teramo.  Un  grande  successo,  con  ospiti  di  grande  richiamo
“capitanati” dall’onorevole ed ex “golden boy” del calcio italiano
Gianni Rivera, che hanno dato vita ad un talk-show gradevole e
interessante.
Un grande successo, con ospiti di grande richiamo “capitanati” dall’onorevole ed ex “golden boy” del calcio italiano Gianni
Rivera, che hanno dato vita ad un talk-show gradevole e interessante.
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Nella  splendida  location  della  Sala  Polifunzionale  della
Provincia di Teramo, nel tardo pomeriggio di ieri, è andato in
scena  il  convegno  “Essere  dirigente  sportivo:  quali
uomini per lo sport italiano?”, organizzato dal Centro
Sportivo  Italiano  di  Teramo,  in  collaborazione  con  il
Ministero del Lavoro e delle Politiche Sociali.

All’incontro, tenutosi nel capoluogo abruzzese, sono intervenuti il presidente nazionale del CSI Massimo Achini; il numero
uno del  CSI  teramano, Angelo De Marcellis,  Marco Molina, dirigente de L’Aquila Rugby; Pierluigi  Montauti,  patron
dell’Interamnia World Cup.

Importante la testimonianza resa dal neopresidente del settore giovanile e scolastico della FIGC, Gianni Rivera, che ha
spiegato: “Occorre formare una nuova classe dirigente, basata su valori  fondamentali  da trasmettere ai ragazzi come
l’umiltà  e  lo  spirito  di  sacrificio:  i  dirigenti,  infatti,  hanno  una  funzione  educativa  di  notevole  spessore.  Troppo  spesso,
oggigiorno, si pone una maggiore attenzione verso gli aspetti materialistici connessi, in primo luogo, al denaro. L’attività del
dirigente sportivo non può prescindere dalla conoscenza di tre aspetti fondamentali, che contraddistinguono la dimensione
sportiva: aspetto antropologico (allo sportivo è richiesta una condotta di vita sana), etico-relazionale (relazionarsi con i propri
compagni, rispettare gli avversari e convivere con le diversità per raggiungere un obiettivo comune) e normativo (rispetto
delle regole).

Va riscoperta, inoltre, l’importanza degli oratori: nel mio periodo di formazione calcistica – Rivera ha iniziato con l’oratorio
Don Giovanni Bosco – erano fondamentali per praticare attività fisica e rimanere lontani dalla strada.

L’insegnamento cristiano – la chiosa finale del primo giocatore italiano ad aggiudicarsi il Pallone d’oro nel 1969 – afferma che
non si può seguire Dio e, contemporaneamente, Mammona: purtroppo ha vinto quest’ultima oggi”.

Massimo Achini, Presidente Nazionale del CSI, nonché Membro della Giunta Nazionale Coni, ha successivamente chiarito la
definizione  del  dirigente  sportivo  ideale:  “deve  avere  competenza,  preparazione  ed  una  buona  visione  di  gioco,  che  si
traduce in consapevolezza del ruolo educativo e sociale dello sport,  comprensione delle potenzialità e del  patrimonio
sportivo, operando con coraggio e sapendo rischiare”.

Il patron dell’Interamnia World Cup Pierluigi Montauti, ha dichiarato: “Viviamo un momento critico per il settore sportivo,
non solo sotto l’aspetto meramente economico, perché ritengo che manchino valori e punti di riferimento. Il dirigente, poi, è
privo di poesia e umanità. In un’era mediatica, tecnologica e disumanizzata, la soluzione consiste nell’incentivare una
comunicazione maggiore e più qualificata tra associazioni, enti e federazioni”.

La conclusione è stata affidata al  dirigente de L’Aquila  Rugby Marco  Molina:  “La nostra  è  una situazione ovviamente più
delicata per via delle note vicende che hanno martoriato il capoluogo di regione. Lo sport può rappresentare un elemento di
speranza e di spensieratezza per ripartire e ricostruire insieme un qualcosa di valido e il rugby, sotto questa angolazione,
costituisce, da sempre, il veicolo sportivo d’eccellenza ”.

Il  convegno “Essere dirigente sportivo: quali uomini per lo sport italiano?” è stato il primo dei tredici convegni del tour
formativo promosso nell’ambito dell’iniziativa “Essere dirigente sportivo” finanziata dal Ministero del Lavoro e delle Politiche
Sociali.

Ad Ancona e Perugia, a fine mese, i prossimi appuntamenti del tour.
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attivato il servizio di prevendita per l’acquisto dei i tagliandi di
ingresso per la gara Teramo-Luco Canistro
La S.S.D. Teramo Calcio S.r.l. comunica che è stato attivato il servizio di prevendita per l’acquisto dei i tagliandi di ingresso
per la gara Teramo-Luco Canistro, che si svolgerà domenica 19.09.2010, alle ore 15.00 presso lo stadio Comunale di Piano
d’Accio.
Pertanto,  fino  alle  ore  11.00  di  domenica  prossima,  sarà  possibile  acquistare  i  tagliandi  presso  gli  abituali  punti
vendita:Caffè  Derby  e  Caffè  dell’Olmo  a  Teramo,  Edicola  Chiavattari  a  S.  Nicolò.
Si ricorda che il prezzo dei tagliandi rimarrà immutato e che non saranno applicati diritti di prevendita.

Giulianova. Basket in Carrozzina: Riprende l’attività sportiva della
Polisportiva Amicacci

Gentilissimi amici della Polisportiva Amicacci,

dopo la lunga pausa estiva di meritato riposo a seguito
di una stagione comunque entusiasmente, pian piano
la  Polisportiva  Amicacci  riprende  vita.  Nella  nostra
sede  in  questi  giorni  stanno  arrivando  gli  atleti
per  incominciare  gli  allenamenti  ufficiali  in
preparazione alla nuova stagione agonista di serie A1
di basket in carrozzina 2010 / 2011.
Nell’aria si respira l’attesa e l’euforia  di una stagione
impegnativa che si  avvicina a grandi  passi.  Saremo
pronti ad affrontare le sfide che ci attendono; abbiamo
una squadra con le carte in regola per dire la nostra in
campo italiano e europeo.
Il  roster  è stato rinforzato ulteriormente con alcune
pedine che siamo certi si riveleranno di fondamentale
importanza  e  che  faranno  la  differenza.  Ci  hanno
lasciato i due lettoni Karlis Gabranovs e Agris Lasmans,
oltre  all’abruzzese  Massimo  Fegatilli,  per  essere

sostituiti con il fuoriclasse francese ABOU KONATE , icona del basket in carrozzina,uno dei più
importanti atleti di questo sport. Avremo oltre  all’esordiente SIMONE DE MAGGI ,  teramano
d.o.c.  e  autentica  futura  promessa  Italiana  anche  un’altro  pivot,in  via  di  definizione  il  suo
contratto.Queste dunque le novità oltre ai punti  fermi: GALLIANO MARCHIONNI, SIMONE
TURLO,  YVON ROUILLARD,   OZCAN GEMI,  ERIC  AUBRY,  ANDREA  ACCORSI,CICCIO
MINELLA, HOUCINE BELAID, IWAN PICCIONI, FLAVIANO DI MASSIMANTONIO
Faremo paura ai nostri avversari, perché la LAS BLS Regione Abruzzo sarà la squadra da
battere  quest’anno  ed  il  torneo  organizzato  nella  terza  settimana  di  ottobre,  con  la
partecipazione di Santa Lucia Roma, Anmic Sassari e Subsonica Rieti, farà da termometro per
capire le reali potenzialità.

https://www.giulianovanews.it/2010/09/attivato-il-servizio-di-prevendita-per-lacquisto-dei-i-tagliandi-di-ingresso-per-la-gara-teramo-luco-canistro/
https://www.giulianovanews.it/2010/09/attivato-il-servizio-di-prevendita-per-lacquisto-dei-i-tagliandi-di-ingresso-per-la-gara-teramo-luco-canistro/
https://www.giulianovanews.it/2010/09/giulianova-basket-in-carrozzina-riprende-lattivita-sportiva-della-polisportiva-amicacci/
https://www.giulianovanews.it/2010/09/giulianova-basket-in-carrozzina-riprende-lattivita-sportiva-della-polisportiva-amicacci/
http://www.giulianovanews.it/wp-content/uploads/2010/09/a02GiulianovaPadova31ott20090009.jpg


Saranno  molti  gli  eventi  in
programma,  dal  torneo
ad  ottobre,  a l la  nuova
organizzazione  dell’All  Star
G a m e  a  g e n n a i o  i n
collaborazione  con  BLS,  il  
Comune  d i  Lanc iano  e
associazioni  di  volontariato
d e l  t e r r i t o r i o .  S e n z a
d iment icare  la  Coppa
E u r o p e a  a  c u i
parteciperemo,prima volta in
assoluto.

La prima partita del campionato sarà fuori casa , il 23 ottobre a Cagliari, una trasferta che subito
ci farà entrare nel vivo del campionato. Ma nel frattempo la squadra si allenerà sotto la sapiente
guida di Ana Lucia Cardoso ed il suo vice, Fabrizio Durantini.
Quest’anno  abbiamo  rinnovato  l’impegno  con  TV6,grazie  sopratutto  agli  splendidi  risultati
ottenuti  e  contiamo di  aumentare   i  nostri  spettatori.Altra  importante  novità  sono  la  RAI
Nazionale e SKY che intensificheranno le occasioni seguendo eventi e in particolare le squadre in
testa del campionato di A1 .Noi faremo il possibile per esserci orgogliosi di mostrare”Giulianova
città d’Amare”
Colgo l’occasione per anticipare che sabato 9 ottobre, avrà luogo la presentazione
ufficiale,  in   presenza  delle  autorità,  di  alcuni  ospiti  d’eccezione   e  dei  mezzi  di
comunicazione.  Sarà un evento pieno di  sorprese !   Invito tutti  voi  fin da ora a non
prendere impegni  per la  mattina del  9 ottobre.nel  nostro piccolo ma suggestivo
palazzetto. Vogliamo far sentire il calore del pubblico a questa squadra, la vicinanza
dei suoi tifosi.

E’ tempo  per ognungo di voi di prendere un impegno e  sostenere concretamente
questa  squadra  !  Tutti  voi  sapete  bene  quanto  ne  abbiamo  bisogno,  e  vi
ringrazieremo  offrendo  un  grande  spettacolo  sul  campo,  facendo  vedere  a  tutti  il
significato  delle  parole:  grinta,  passione,  sacrificio,  voglia  di  vincere  !  Offriremo
grande  sport  e  se  vogliamo  una  grande  lezione  di  vita  !

www.amicacci.it

Cordiali saluti
Edith
Polisportiva Amicacci Giulianova
tel. 329-1143100

Sport. La Bruni Vomano pronta per la Finale Nazionale
La Bruni Vomano pronta per la Finale Nazionale
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La  Bruni  pubblicità  atletica
Vomano, a seguito dell’ennesima
qualificazione,  si  appresta  per  il
sesto  anno  consecut ivo  a
prendere  parte  alla  Finale  A
“Oro”-  Scudetto  di  atletica
leggera,  in  programma a Borgo
Valsugana  provincia  di  Trento
nei prossimi 25 e 26 settembre
2010.
Anche  in  questo  importante
appuntamento  saranno  presenti
le  reti  Rai  che  con  RaiSport  e
RaiTre  trasmetteranno  in  tv  le
gare in programma. Il Presidente
D’Ambrosio  alla  vigilia  della
finale  vuole  ritornare  ad
e s t e r n a r e  t u t t o  i l  s u o

malcontento “le nostre iniziative sul territorio, l’aiuto del gruppo Bruni, il modesto contributo del Comune di Morro D’Oro,
continuano ad alimentare questo progetto sportivo che per  importanza di  risultato è considerato uno dei  fiori  all’occhiello
dello sport abruzzese, ma la totale assenza in questo caso di responsabilità sociale di altri enti più importanti come regione e
provincia ad esempio, ci spinge a mollare tutto, privando il territorio di uno strumento di crescita sociale, culturale ed
educativo, per le nuove generazioni.  Tutte le altre squadre che partecipano a questa finale nazionale per società hanno il
supporto di tutti gli enti locali, non solo finanziario ma anche logistico.”
Anche  il  direttore  tecnico  Gabriele  Di  Giuseppe,  guarda  questa  finale  con  moderato  ottimismo  e  dichiara  “abbiamo  un
organico importante, dove figurano atleti di assoluto valore internazionale, ma per ambire allo Scudetto questo potrebbe non
bastare,  avendo dovuto  fare  all’inizio  della  stagione delle  scelte  obbligate,  in  virtù  del  limitato  budget  economico a
disposizione”. I campioni della società morrese che il prossimo fine settimana scenderanno in campo o in pedana saranno:
Giuseppe Gibilisco, campione del Mondo di salto con l’asta,  Daniele Greco campione europeo under 23 di salto triplo,
Gianluca Tamberi, primatista Italiano di lancio del giavellotto under 23, Fortunato D’Onofrio e Riccardo Macchia azzurri di
marcia, Nazzareno Di Marco tra i migliori atleti Italiani nel lancio del disco, Leonardo Capotosti bandiera nei quattrocentista
ad ostacoli.
A  fianco  di  questi  grandi  campioni  ci  saranno  giovani  emergenti,   Jonathan  Pagani  campione  Italiano  under  23  indoor  e
all’aperto di lancio del peso, le medaglie d’argento dei campionati Italiani giovanili indoor e all’aperto, il mezzofondista
Fabiano Carozza, il saltatore in alto junior Gianmarco Tamberi, il quattrocentista Marco Perrone e il triplista junior Leonardo
Bruno, la medaglie di bronzo ai campionati Italiani under 23 indoor di salto in lungo Lorenzo Crosio, specialità del salto in
lungo dove sarà presente anche il bravo Roberto Borromei.
Gli altri protagonisti saranno, il fortissimo mezzofondista Obrumbaskyy Maksym, i giovani junior ostacolisti stefano Aceto e
Mattia Crosio, il quattrocentista Alex Panza, l’ottocentista Andrea Malaccari, il lanciatore di martello Andrea Carpene, il
saltore in alto Antonio Di Fonzo, il velocista Massimiliano Fenocchio, tutti saranno guidati dall’esperienza di Fulvio Andreini e
dal capitano Emmanuele Magi.

Giulianova. Stefano De Angelis non è più nella rosa del Giulianova
Calcio.
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GIULIANOVA CALCIO s.r.l.

Via Gramsci, 51 – 64021 Giulianova
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C.F. – P.I. 00262550676

Reg. Soc. Trib. Teramo n. 2647

A tutti gli organi di stampa e di informazione
Loro sedi

COMUNICATO STAMPA n. 8 – 15 SETTEMBRE 2010

La  società  Giulianova  Calcio  comunica  di  aver  sottoscritto  la  risoluzione
consensuale  con  il  calciatore  Stefano  DE  ANGELIS.

Tali atti fanno seguito alla richiesta del calciatore di essere sciolto da vincoli a
causa di motivazioni personali.

Il Presidente Dario D’Agostino, solo dopo aver sollecitato al calciatore i dovuti
approfondimenti,  ha  dovuto  inevitabilmente  prendere  atto  e  rispettare  la
personale volontà del medesimo.

La società  Giulianova Calcio  ringrazia  Stefano De Angelis  per  la  dedizione,
l’impegno e la disponibilità dimostrata in così breve periodo e gli augura le
migliori fortune personali e professionali.

GIULIANOVA CALCIO SRL

Teramo.  CSI:  Appuntamento di  grande prestigio  in  programma
domani, giovedì 16 settembre, a Teramo.
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Appuntamento  di  grande  prestigio  in  programma  domani,  giovedì  16
settembre, a Teramo.
Alle ore 18, nella location della Sala Polifunzionale della Provincia in Via
Comi 11, si terrà il convegno “Essere dirigente sportivo: quali uomini per
lo sport italiano?”.
L’evento,  organizzato  dal  Centro  Sportivo  Italiano  di  Teramo  in
collaborazione  con  il  Ministero  del  Lavoro  e  delle  Politiche  Sociali,
nell’ambito della Convention di presentazione della stagione sportiva 2010,
sarà impreziosito dalla presenza dell’onorevole Gianni Rivera, Presidente del
settore giovanile scolastico Figc.

Con l’ex “golden boy” del calcio italiano, già fuoriclasse del Milan negli anni Sessanta e avviatosi calcisticamente proprio nel
Centro Sportivo Italiano con la società dell’ “Oratorio Don Bosco”, saranno presenti altri relatori di rilievo, come Massimo
Achini – Presidente Nazionale del CSI e Membro della Giunta Nazionale CONI – Angelo De Marcellis – Presidente Provinciale
del CSI Teramo – Pierluigi Montauti – Patron “Interamnia World Cup” – e Marco Molina – Dirigente L’Aquila rugby.
Il talk-show sarà condotto dal giornalista Luigiaurelio Pomante.
Il convegno è aperto a sportivi e simpatizzanti.

La seconda giornata al Torneo Nazionale Over 35 di Calcio del CSI
si  è  aperta  in  mattinata  con  una  visita  degli  atleti  a  Città
Sant’Angelo.
La seconda giornata al Torneo Nazionale Over 35 di Calcio del CSI si è aperta in mattinata con una visita degli atleti a Città
Sant’Angelo. Il paese inserito tra i “borghi più belli d’Italia” ha regalato piacevoli ore ai giocatori provenientidall’Emilia
Romagna e dalla Calabria. Accolti dall’Assessore allo Sport Ignazio Pratense la delegazione degli sportivi ciessini ha visitato
le chiese, le piazze e il bellissimo palazzo municipale.

Nel pomeriggio le semifinali hanno visto delle gare molto accese ed equilibrate. L’incontro tra 2M Cosmo Celtic e Avis Budrio
Bologna ha visto una alternanza di marcature che ha portato al 2 a 2 nei tempi regolamentari e ha visto solo ai calci di rigore
prevalere  gli  emiliani.  Se  la  maggior  precisione  dal  dischetto  ha  deciso  la  prima  finalista  del  Torneo  Nazionale,  è  da
sottolineare che anche l’unica marcatura che è valsa la vittoria dell’Alba Tortoreto contro la Viro Carni si è materializzata
dagli undici metri pochi minuti dopo l’inizio della gara, rivelatasi ricca di capovolgimenti di fronte ma senza l’addizione di reti
aggiuntive.

Giulianova. INTERRUZIONE ALLENAMENTI BOXE SETTIMANA
INTERRUZIONE ALLENAMENTI BOXE SETTIMANA dal 13 al 18 settembre
Causa  lavori  di  adeguamento  prescritti  da  amm.ne  comunale  Giulianova  (ma
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comunicati  solo  oggi…e  per  questo  ci  scusiamo),  il  palazzetto  dello  sport
“Palacastrum” è inibito a qualsiasi attività sportiva ed a tutte le società per una
settimana a partire da oggi . Riapertura palestra boxe (salvo imprevisti) lunedì 20
settembre ore 18.30 turno Paolo – a seguire turno Maestro Luciano Caioni. p.s.
seguirà comunicato riapertura ufficiale. In Alto il Cuore


